

Santiago, 6 de Diciembre de 1967

Señor
Hermógenes Herrera Cerda
Pfo XI N° 1196 (Vitacura)
Presente.

Muy estimado Hermógenes:

Perdona la tardanza en contestar tú carta de 20 de Noviembre. Desde hace días quería hacerlo, pero no me había sido posible.

Antes que nada quiero expresarte mis sinceros agradecimientos por tu adhesión. En verdad, creo que los jóvenes del ler. Distrito y de algunas otras directivas provinciales están siendo movidos por determinadas personas para crear, dentro de nuestro partido, una grave crisis. La tesis que sostienen contra el pluriclasismo y el método de calificar de servidores del capitalismo a todos aquellos cuyas opiniones no les gustan, no responden a nuestras doctrinas Demócratas Cristianas y si siguen prosperando, ocasionarán la ruina de nuestro movimiento. Por eso es indispensable que actuemos con decisión, defendiendo nuestros puntos de vista ante las bases Demócrata Cristianas de todo Chile. Entiendo que tú adhesión significa disposición de colaborar en esta tarea cosa que desde luego te pido.

En segundo lugar quiero agradecerte muy de veras tus diversas reflexiones que me exponer en la carta. En realidad, ellas constituyen un valioso aporte, y nos abren los ojos, a quienes vivimos sumidos en la acción, sobre algunos aspectos o puntos de vista que a veces no visualizamos suficientemente. Ojalá todos lo hicieran como tú, porque ésta es una forma útil y positiva de colaborar. Lo anterior no significa que esté de acuerdo con todo lo que tú expones. Creo que el respaldo popular a la Democracia Cristiana, a pesar de los errores que tú señalas, que son efectivos, no es tan magro como lo supones. Las noticias que llegan de las Provincias de Bio-Bio, Cautin y Malleco revelan que el electorado responde porque considera que este Gobierno ha servido efectivamente el interés de la gente modesta. En todo caso, el resultado de la elección del 17 nos dará una pauta. No significa eso que debemos descansar en un fácil optimismo; sólo significa que no debemos recalcar las tintas al extremo de provocar desaliento y desesperanza.

//.

WWW

Estas son las incomprensiones a que uno está expuesto cuando se mete en la vida pública. No se si valga la pena detenerse a contestar esta clase de calumnias.

Es rebajarse a la altura de los pigmeos mentales individuos envenenados, que no tienen otra cosa de que ocuparse que de la honra ajena.

Reconozco que estoy en mora seriamente con los pequeños agricultores. Su problema me preocupa hondamente y en reiteradas oportunidades he expuesto al Presidente de la República al Ministro de Agricultura y a Rafael Moreno mis aprensiones sobre la forma como se está cumpliendo la Ley sobre Reforma Agraria, en Beneficio exclusivo de los asalariados y con olvido de las legítimas aspiraciones del sector de pequeños propietarios que representa un conglomerado humano importante, valioso, capaz de efectuar un positivo aporte a la agricultura nacional y políticamente, el más a fin de nosotros. Estoy decidido a insistir en esta materia y tan pronto el tiempo me lo permita, te avisaré para que nos reunamos podamos, junto con otros parlamentarios y amigos organizar una campaña sistemática hasta hacer que nuestros puntos de vista sea debidamente considerados.

En cuanto al problema que me planteas, relativo a la actuación del Intendente en favor de Zacarias Segundo Urrutia y en contra tuya, estoy escribiendo por este mismo correo a Faricco para pedirle que me dé los antecedentes de su punto de vista y representarle mi opinión en el sentido de que debe tratarse con justicia y consideración. Espero la respuesta de Faricco para comunicarme nuevamente contigo.

Reiterandote mis agradecimientos te saluda muy cordialmente y aprovecha para desearte una Feliz Pascua y Venturoso Año Nuevo, tu affmo., amigo y camarada,

Patricio Aylwin Azocar